

Strasbourg, le 1^{er} janvier 2024

Bilan positif pour la Saint Sylvestre sur le territoire de l'Eurométropole de Strasbourg

Sur le modèle mis en place depuis 2020, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg avaient reconduit les solutions de stationnement pour la soirée du 31 décembre 2023 afin de permettre aux habitantes et habitants du territoire de mettre leurs véhicules en sécurité.

Au 1^{er} janvier, un premier bilan fait état d'un nombre d'incidents en baisse par rapport à l'année précédente confortant ainsi l'efficacité du dispositif de stationnement compensatoire et de gardiennage gratuit mis en place. Plusieurs quartiers de Strasbourg et communes de l'Eurométropole ont ainsi pu bénéficier du dispositif permettant la mise en sécurité de 1500 véhicules.

Ce dispositif était venu compléter un panel d'actions de prévention avec notamment une collecte supplémentaire de déchets, des mesures situationnelles visant à limiter les matériaux représentant potentiellement des armes par destination, l'organisation et le suivi des animations de fin d'année sur le territoire de l'Eurométropole de Strasbourg, ainsi que la diffusion d'une campagne de prévention sur l'usage des pétards et feux d'artifices.

« Nous nous réjouissons du succès rencontré par les solutions de stationnement gratuites et gardiennées proposées par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg. Mis en place depuis le début du mandat, ce dispositif permet aux habitantes et habitants du territoire de sécuriser leur véhicule.

Aussi, nous tenons à remercier les agentes et agents de la Ville et de l'Eurométropole ainsi que les associations du territoire qui ont permis que cette soirée de la Saint Sylvestre se déroule dans les meilleures conditions pour toutes et tous. Malgré quelques incidents, ce passage à la nouvelle année s'est réalisé dans le calme et le respect grâce à la bonne collaboration avec la Préfecture, la justice et les forces de l'ordre. Nos pensées vont également aux pompiers et personnels soignants mobilisés » indiquent **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg et **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg

